
 

 

 

 

 

 

八幡平市教育委員会会議録 
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八幡平市教育委員会 

 



令和元年７月八幡平市教育委員会定例会会議録 

 

１. 開催日時 

令和元年７月 24日（水）午後３時 00 分から午後３時 29分 

 

２．場所 

  八幡平市役所３階 大会議室 

 

３．出席者 

  教 育 長    星   俊 也 

  委   員    宮 野 朋 士 

  委   員    羽 沢 憲 英 

  委   員    髙 橋 優 子   

 

４．欠席者 

  委   員    伊 藤 政 行 

 

５．説明等のため出席した職員 

教育総務課長兼給食センター所長兼図書館長    工 藤 久 志 

  教育指導課長兼教育研究所長           川 村 憲 弘 

  教育総務課長補佐兼総務係長兼給食センター副所長 佐々木 由理香 

 

６．傍聴者 

  なし 

 

７.開会 

  お忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございます。 

ただいまから令和元年７月定例教育委員会を開催いたします。 

 

８．教育長あいさつ要旨 

 ６月定例会後の主な行事等について報告 

１） ６月 28日（金）市のいじめ問題専門委員会で、今年度の八幡平市のいじ

め対策について提案し、ご意見をいただいた。 

２） ６月 30日（日）全日本吹奏楽部コンクール盛岡地区大会の予選が行わ

れ、西根中が１位通過、松尾中も予選通過で８月３日の県大会に出場する

ことになり、両校の活躍に期待する。 

３） ７月４日（木）・５日（金）東北六県市町村教育委員会連合会研修会を、

郡山の文化センター等々で行われ、初日は西田学園、こども館等中身の充

実した施設で、共に研修を深めることができた。 



４） ７月６日（土）子どもフェスティバルが開催され、中学生のボランティア

も多数参加し、大変活気づいた素晴らしいフェスティバルとなった。 

５） ７月 10日（水）安代の博物館で校長会を持った。学校訪問を終えての感

想等々を含め、校長へ伝達した。 

６） ７月 11日（木）市の青少年問題協議会及び社会を明るくする運動推進委

員会総会が開催された。警察関係者から、市内の子ども達は大変落ち着い

ていると報告がなされた。ただ心配されるのは、ＳＮＳ絡みの情報交換、

今後、悪用されないよう配慮が必要であるとのこと。 

７） ７月 13日（土）～15 日（月）県の中総体の県大会が行われ、出場校全て

が持てる力を存分に発揮し戦った。相撲では、８月の東北大会に進む学

校・個人が大勢おり期待している。 

８） ７月 17日（水）～19 日（金）１学期を振り返っての、学校長面談が持た

れた。１学期の成果と課題について伺った。 

９） 本日の定例会 

 

８月の主な行事について報告 

・教育研究所の夏季講座                               

・イングリッシュキャンプ 

・八幡平市成人式 

・教育事務所管内の教育委員会管外視察 

 

９．報告事項の要旨 

 （教育総務課） 

・図書館協議会が開催され、平成 30 年度の事業と今年度の事業計画方針に

承認をいただいた。 

・臨時議会では、スクールバスの取得についてと、小中学校の冷房施設の設

置工事（西根地区の機械設備と電器設備）の契約について、議決を得るもの

である。 

 

（教育指導課） 

・全ての学校訪問が終了したが、どの小中学校でも真剣に学び、明るく元気

に活動する子どもたち、そして子どもたちのために、熱心に教育活動に取り

組んだ教職員の様子が見られた。 

・職員のコンプライアンス研修については、様々工夫しながら行われている

ことを確認し、昨年度より職員の事故や違反がかなり減っている。 

  

９．報告事項についての質疑 

  なし 

 

10．議事 



議案第１号 「令和２年度に使用する八幡平市立小中学校の教科用図書の採

択に関し、議決を求めることについて」 

 

11.議事の大要 

〇星教育長 

議案第１号「令和２年度に使用する八幡平市立小中学校の教科用図書の採択

に関し、議決を求めることについて」を、事務局から説明お願いします。 

 

〇川村教育指導課長 

（資料に基づき説明） 

 

○星教育長 

ありがとうございました。 

議案第１号について説明がありました。説明に関しまして、質問等ありまし

たならばお願いいたします。 

  小学校で来年度から、４年間使用される教科書ということであります。 

  ちなみに、これまでの協議の中で各地区の校長会、校長代表、ＰＴＡの保護

者代表の方々からも集まっていただいて、ご意見をいただくような、そういっ

た段取りを踏んで、今回の採択に至っております。 

  それでは、よろいでしょうか。 

 

（委員から「なし」の声あり） 

 

それでは質疑を終結させていいただきます。お諮りいたします。議案第１号

「令和２年度に使用する八幡平市立小中学校の教科用図書の採択に関し、議決

を求めることについて」を、原案の通り議決することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

〇星教育長 

異議なしと認め議案第１号は原案の通り議決されました。 

それでは５その他に入ります。事務局から何かありますか。 

委員の皆さんから何かありますか。 

 

（委員から「なし」の声あり） 

 

はい。特にないようですので、これを持ちまして八幡平市教育委員会定例会

を閉じさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 


